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平成３１年第３回定例教育委員会 

 

 

                          平成３１年３月２８日（木）午後２時３０分 

                                  江別市教育庁舎 大会議室 

出席者   教育長       月 田 健 二 

     委 員      支 部 英 孝 

委 員      橋 本 幸 子 

委 員       林   大 輔 

委 員      須 田 壽美江  

 

 

説明員  教育部長    萬   直 樹 

教育部次長   伊 藤 忠 信 

学校教育支援室長 

谷 口 圭 吾 

総務課長    近 藤 澄 人 

学校教育課長  廣 田   修 

教育支援課長  松 井 正 行 

給食センター長 鈴 木 知 幸 

対雁調理場長  鈴 木 正 春 

生涯学習課長  天 野 保 則 

スポーツ課長  三 浦   洋 

スポーツ課主幹 遠 藤 毅 史 

情報図書館長  山 本 則 行 

郷土資料館長  櫛 田 智 幸 

欠席者  郷土資料館主幹 兼 平 一 志    

記録員  総務課総務係長 嶋 中 健 一 

傍聴者  なし 

 

１ 報告事項 

（１）平成３１年第１回江別市議会定例会の一般質問について 

（２）江別市立小学校及び中学校通学区域審議会委員の公募について 

 

２ 審議事項 

（１）平成３１年議案第１８号 

江別市教育委員会専門職設置規程の一部を改正する規程の制定について 

 

３ その他 

○各課所管事項について 

（１）江別市学校運営委員会委員の委嘱について           

（２）江別市スポーツ推進委員の委嘱について            

○次回教育委員会予定案件について 

○平成３１年第４回定例教育委員会の日程について 
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（開会） 

ただいまから、平成３１年第３回定例教育委員会を開会いたします。 

本日の議事日程は、配付のとおりであります。 

会議に先立ち、本日の会議録署名人を、林委員にお願いいたします。 

 それでは、議事に入ります。 

１の報告事項（１）平成３１年第１回江別市議会定例会の一般質問についての報告を求

めます。 

萬教育部長お願いします。 

平成３１年第１回江別市議会定例会の一般質問についてご報告いたします。 

 教育委員会関係分は、３月５日に１名、齊藤議員から市の奨学金制度について一般質問

がありました。 

質問の内容は、奨学金の返済免除についてであり、答弁では、現状では市内への就職や

居住を返済の免除要件としていない。返済された資金を新たな貸付けの原資にしているた

め、返済を免除すると制度の根本から見直さなければならないが、国における支援制度の

動向や他市の状況を見ながら検討していくと答えています。 

 これに対し齊藤議員からは、若者を支援する制度として奨学金の返済免除について再質問

があり、国の動向や他市の状況を見ながら検討していくと１回目の質問と同じ内容を答弁

しております。 

以上であります。 

ただいま報告のありました、平成３１年第１回江別市議会定例会の一般質問について、

質問等がございましたらお受けします。 

 奨学金は、今年度どのぐらいの貸出しがあったのでしょうか。 

 平成３０年度の奨学金の貸出しは、９名でした。内訳は、公立高校が３名、私立高校が

６名となっております。 

 なお、貸付け額は、公立高校で月額８，０００円、私立高校で月額１万８，０００円と

なっております。 

 もう一つ伺います。 

 返済期間が１０年以内になっていますが、１０年間の返済に当たっては、年額幾らとか、

月額幾らなどの決まりはないのでしょうか。 

 返済額についての決まりはございません。教育委員会では高校生に対する貸付けを行っ

ておりますので、大学に進学された場合は、申請により猶予することができます。あくま

でも就職した後に返済する形になります。 

返済につきましても、経済状況等を考慮し、相談に応じながら返済していただく方法も

取りながら対応をしているところです。 

 ほかに質問等はございませんか。 

（質疑終了） 

それでは、本報告について終了してよろしいですか。 

（一同了承） 

次に、報告事項（２）江別市立小学校及び中学校通学区域審議会委員の公募についての

報告を求めます。 

廣田学校教育課長お願いします。 

報告事項（２）江別市立小学校及び中学校通学区域審議会委員の公募についてご説明い

たします。 

江別市立小学校及び中学校通学区域審議会委員の公募についてですが、平成２７年６月

に制定された江別市市民参加条例に基づき、より広く市民の意見等を通学区域の設定等に

反映させるため、現委員の任期満了に合わせて、このたび委員の公募制を導入いたします

のでご報告申し上げます。 

任期は、平成３１年６月１４日から平成３３年６月１３日までの２年間であります。 

募集人員は２名でございます。 

応募資格としましては、平成３１年４月１日現在、本市に居住する満２０歳以上で、任
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期を通じて開催する数回の会議に出席できる方などです。 

応募期間につきましては、平成３１年４月１日から５月７日までといたします。 

選考方法は資料の項目７のとおりでありますが、募集の案内については、広報えべつ４

月号及び市のホームページに掲載するとともに、応募用紙を市役所本庁舎ほか公共施設に

配置する予定であります。 

なお、委員の委嘱につきましては、任期が平成３１年６月１４日から２年間です。５月

の定例教育委員会でご審議いただく予定ですので、よろしくお願いいたします。 

以上です。 

ただいま報告のありました、江別市立小学校及び中学校通学区域審議会委員の公募につ

いて質問等がございましたらお受けします。 

（質疑なし） 

それでは、本報告について終了してよろしいですか。 

（一同了承） 

続いて、２の審議事項に入ります。 

審議事項（１）平成３１年議案第１８号 江別市教育委員会専門職設置規程の一部を改

正する規程の制定についての説明を求めます。 

近藤総務課長お願いします。 

審議事項（１）議案第１８号 江別市教育委員会専門職設置規程の一部を改正する規程

の制定についてご説明いたします。 

先日、平成３１年４月１日付け人事異動の内示がありましたが、組織変更に伴い、スポ

ーツ課に合宿誘致・スポーツ交流事業を担当する参事が新設されることから、所要の改正

を行うものであります。 

資料２ページは、改正規程本文であります。 

資料３ページは、新旧対照表であり、左側は改正前で、右側は改正後であります。 

なお、附則におきまして、施行日を平成３１年４月１日としております。 

以上、ご説明いたしましたので、ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

ただいま説明のありました本件に対する質問等がございましたらお受けいたします。 

（質疑なし） 

それでは、平成３１年議案第１８号 江別市教育委員会専門職設置規程の一部を改正す

る規程の制定についてを承認することにご異議ありませんか。 

（一同了承） 

それでは、そのように承認いたします。 

続いて、３のその他、各課所管事項についてに入ります。 

最初に、（１）江別市学校運営委員会委員の委嘱についての説明を求めます。 

近藤総務課長お願いします。 

江別市学校運営委員会委員の委嘱についてご説明いたします。 

江別市学校運営委員会委員につきましては、平成３１年３月３１日をもちまして、２年

の任期が満了となりますことから、後任となる委員の委嘱につきまして、次回の定例教育

委員会においてご審議いただきたいと存じますので、よろしくお願いいたします。 

以上です。 

本件に対する質問等がございましたらお受けします。 

（質疑なし） 

次に（２）江別市スポーツ推進委員の委嘱についての説明を求めます。 

三浦スポーツ課長お願いします。 

私から、江別市スポーツ推進委員の委嘱についてご説明いたします。 

江別市スポーツ推進委員につきましては、江別市スポーツ推進委員規則の規定に基づき、

平成２９年５月１日から２年の任期で、２９名の委員に委嘱しております。 

平成３１年４月３０日をもって、委員の任期が満了となりますことから、現在、委員の

選考事務を進めているところであります。後任となる委員の委嘱につきまして、次回の定

例教育委員会において、ご審議いただきたいと存じますので、よろしくお願いいたします。 

以上です。 
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本件に対する質問等がございましたらお受けします。 

（質疑なし） 

それでは次に、次回教育委員会予定案件及び日程について説明願います。 

近藤総務課長お願いします。 

次回の教育委員会の案件でございますが、審議事項として、今ほど各課所管事項として

ご説明しました江別市学校運営委員会委員の委嘱について、江別市スポーツ推進委員の委

嘱についてなどを予定しております。 

また、次回の定例教育委員会の日程でございますが、４月２６日金曜日午後２時３０分

からと考えておりますが、各委員のご都合等はいかがでしょうか。 

ただいまありましたように、次回の定例教育委員会は４月２６日金曜日午後２時３０分

からということで、皆様よろしいですか。 

（一同了承） 

 以上をもちまして、第３回定例教育委員会を終了いたします。 

（閉会） 

                                   終了 午後２時４３分 

 

 

 

 

 

 

 署名人（教育長） 月 田 健 二 

 

 

 署 名 人    林   大 輔 

 

 


